

Osnabrücker Land

Lebendige Wirtschaftsregion | Lively Economic Region



Kommunikation
& Wirtschaft GmbH



LUFT NACH OBEN

50 Jahre Schuko

Architekten der sauberen Luft
Clean air architects

Schuko H. Schulte-Südhoff GmbH

Im Süden des Landkreises Osnabrück, im Kurort Bad Laer, ist das Familienunternehmen Schuko H. Schulte-Südhoff GmbH beheimatet. Vor stolzen 50 Jahren startet dort Heinz Schulte-Südhoff sein Unternehmen in einem ehemaligen Hühnerstall in Müschen bei Bad Laer. Als klassischer Handwerksbetrieb gegründet, hat sich das Unternehmen in den vergangenen Jahren weiterentwickelt, Tochterunternehmen gegründet und setzt ganz auf innovative Technik „Made in Germany“. Heute ist Schuko mit über 200 Mitarbeitern an acht Standorten in Deutschland und Polen einer der europaweit führenden Spezialisten für Absauganlagen, Oberflächen- und Filtertechnik, wie sie in Handwerks- und Industriebetrieben zur Entsorgung von Staub- und Späneabfällen eingesetzt werden.

In zahlreichen Branchen sorgt Schuko-Filtertechnik für saubere Luft in Produktion und am Arbeitsplatz. Schwerpunkte sind das Holz verarbeitende Gewerbe, die Möbel-, Papier-, Kunststoff-, Druck- und Metallindustrie, aber auch der Formen- und Modellbau oder Recyclingunternehmen gehören zum Kundenkreis.

Auf die handwerkliche Herkunft ist die Unternehmerfamilie bis heute stolz, fühlt sich ihr verpflichtet und möchte auch in Zukunft ein verlässlicher Partner für das Handwerk bleiben. Gleichzeitig hat sich die Kompetenz aber deutlich in den industriellen Bereich hinein entwickelt, sodass Schuko in diesem Geschäftssegment heute die stärksten Wachstumsraten generiert.

Schuko H. Schulte-Südhoff GmbH is a family company based in the south of Osnabrück District, in the spa town Bad Laer. It was a good 50 years ago that Heinz Schulte-Südhoff established his company in a former chicken coop in Müschen near Bad Laer. Founded as a traditional skilled crafts firm, in recent years the company has undergone further development and founded a number of subsidiaries, always focusing entirely on innovative technology made in Germany. Today Schuko has more than 200 employees at eight sites in Germany and Poland, and is one of Europe's leading specialists for extraction systems, surface and filter technology as used in skilled crafts and industrial businesses for disposing of dust and swarf waste.

Schuko filter technology is responsible for clean air in the production facilities and workplaces of many branches of industry. The customer base includes the wood-working trade, the furniture, paper, plastic, printing or metal industry as well as mould and model making or recycling companies.

The Schulte-Südhoff family is still proud today of its skilled crafts origins, feeling a real sense of obligation and desire to remain a reliable partner for the skilled crafts in future. At the same time, the company has also clearly expanded its expertise into the industrial sector, which generates the strongest growth rates for Schuko today.



Schuko H. Schulte-Südhoff GmbH

Gewerbepark 2 | 49196 Bad Laer | Tel. +49 (0)5424 806-0
www.schuko.de | info@schuko.de